



2024年8月28日
四国旅客鉄道株式会社
鉄道博物館

「瀬戸大橋線とものがたり列車で大活躍！キハ185系展」を鉄道博物館で開催します！

- 四国旅客鉄道株式会社（以下、JR四国）と鉄道博物館では、JR四国で走っているキハ185系に焦点を当てた展示を、鉄道博物館において、期間限定で実施します。
- JR四国では「瀬戸大橋線ご利用3億人キャンペーン」や「ものがたり列車10周年特別企画」を実施中です。両キャンペーンに関わっているキハ185系は現在も瀬戸大橋線を走行し、3つのものがたり列車でも使用されている車両です。
- 9月4日(水)からはキハ185系で実際に使用していたトレインマーク等を展示します。
- 11月2日(土)、3日(日)の2日間は、JR四国社員がお子様向けイベントを実施します。
- この機会にぜひ鉄道博物館へお越しいただき、秋の行楽シーズンにはキハ185系に乗りこに四国へお出かけください。

1 実施期間 2024年9月4日(水)～11月4日(月・祝)

2 イベント内容

(1) キハ185系関連物品の展示

キハ185系で使用したトレインマークのほか、デビュー当時の貴重な資料や大型模型を本館2階 鉄道車両年表にて展示します。主な展示物をご紹介します。



特急列車「いしづち」トレインマーク



キハ185系デビュー時のパンフレット



キハ185系模型 ※長さ75cmの大型模型



キハ185系関連の銘板等

(2) 11月2日(土)、3日(日)のお子様向けイベント

お子様に楽しんでいただけるようなイベントを実施します。

詳細は後日お知らせします。



過去に実施したイベントの様子

3 参考

(1) キハ185系について

JR四国発足直前の1986年11月より、特急車両としては初めてのステンレス車両として予讃線、土讃線で運転を開始しました。最高速度は110km/hで、車内設備の大幅なイメージチェンジや、軽量化が図られています。

現在も、特急列車「うずしお」「剣山」「むろと」のほか、観光列車や普通列車など幅広く活躍しています。



(2) 瀬戸大橋線ご利用3億人キャンペーンについて

1988年4月10日に開業した瀬戸大橋線のご利用が2024年4月13日に累計3億人に達しました。これを記念し、JR四国では「瀬戸大橋線ご利用3億人キャンペーン」を実施しています。

キハ185系は瀬戸大橋線が開業してから現在も瀬戸大橋線を運転している数少ない形式の一つです。

参考：ありがとう 瀬戸大橋線ご利用3億人ホームページ

(https://www.jr-eki.com/seto-ohashi_line_300million/index.html)



(3) ものがたり列車10周年特別企画について

観光列車「伊予灘ものがたり」は2024年7月26日に初代車両の運行開始から10周年を迎えました。この記念すべき10周年を「四国まんなか千年ものがたり」「志国土佐時代の夜明けのものがたり」とともに3つのものがたり列車で連携し、特別企画を実施しています。

キハ185系は3つのものがたり列車で使用され、たくさんの列車旅を紡いでいます。

参考：ものがたり列車10周年ホームページ (<https://jr-shikoku.co.jp/monogatari/>)



伊予灘ものがたり



四国まんなか千年ものがたり



志国土佐時代の夜明けのものがたり